

LE MOT DU PRÉSIDENT

Sale temps pour les astronomes et tous les autres. Heureuses les stations automatiques, pour autant qu'elles résistent au gel. Voilà longtemps que nous n'avions eu un mois de novembre aussi rigoureux !

Vous avez pu constater, par l'apparition de sa petite rubrique, que notre vénéré Trésorier bat le rappel de la cotisation annuelle. Plusieurs membres ont en effet oublié de la régler déjà en 2010 ! Je sais que les temps sont difficiles... Mais ils le sont aussi pour l'AFOEV !

Pourtant, nos observateurs travaillent bien ! Notre Base de Données du CDS de Strasbourg a déjà digéré les observations du 3ème trimestre, grâce au travail remarquable de Joël Minois et Laurent Vadrot.

Notre Secrétaire Scientifique Dominique Proust a aussi bien travaillé, puisqu'il figurait parmi les portraits des 1 000 chercheurs projetés sur les murs du Panthéon, à l'occasion des Journées de la Science, jusqu'au 24 octobre. (Déjà au Panthéon à son âge !). En outre, Dominique a remporté le prix "Le goût des sciences" pour ses actions dans le milieu sourd. Madame le Ministre de l'Enseignement supérieur et de la recherche lui a solennellement remis ce prix.

Félicitations Dominique... ça s'arrose, évidemment ! Pendant cette froidure, il était par +30° sous des cieux meilleurs !

Encore merci aux acteurs qui ont participé à ce numéro de notre revue... qui sont tous des habitués, comme l'indique notre première page. Merci à eux tous et à tous ceux qui voudront bien y collaborer dans l'avenir. Avenir qui va commencer par une nouvelle année que le Président souhaite à tous heureuse et profitable, et surtout dans notre domaine, riche en événements stellaires.

